

Campos

En su transcurso volvió a salir alcalde para la actual legislatura Bernardo González Longo

Elegida nueva junta vecinal del pueblo de Nestares para los próximos cuatro años

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El pueblo de Nestares celebró la primera sesión plenaria de su nueva Junta Vecinal donde el PRC revalidó la mayoría absoluta y Bernardo González Longo como alcalde pedáneo. De los 4 vocales sólo repite Francisco Carrasco, mientras que serán nuevos representantes en la

El presidente de la junta vecinal Bernardo González Longo explicó que con este trámite cumplido, aunque precisó que la actividad de la Junta Vecinal nunca se paró, ahora “en cuanto tengamos Gobierno regional ya podremos ponernos a trabajar de nuevo a tope”. “Tenemos proyectos muy importantes que se están terminando; como el que está realizando la Consejería de Obras Públicas en el carril bici y los semáforos, confiando también que se terminen las segundas fases de la Guardería Infantil y el Jardín Botánico”.

Además explicó el pedáneo que empezarán a gestionar proyectos futuros en cuanto sean nombradas las consejerías del Gobierno de Cantabria. González Longo agradece a los vecinos de Nestares el haber renovado su confianza, siendo para él “un orgullo y honor poder representarles a la vez de una gran responsabilidad, intentando no defraudarles”. Sobre los representantes de la junta dice “cuento con un equipo que conjuga experiencia e ilusión en el principio de la legislatura”.

También en su condición de Concejal del Ayuntamiento de Enmedio y portavoz del grupo regionalista, “voy a presentar múltiples mociones de asuntos que beneficien a Nestares en particular, y a todos los pueblos del Ayuntamiento en general, sin discriminaciones”. Una de las

junta el regionalista Julio Sedano, Jesús Rodríguez conocido cariñosamente como Chufo, del PSOE, y Aureliano García del Partido Popular. La sesión sirvió para reelegir a Gema Martínez como secretaria de la Junta Vecinal. Se ha mandado notificación de la reunión a la secretaría del Ayuntamiento para si procede su ratificación.



Representantes de la nueva junta vecinal de Nestares.

A. Q.

primeras iniciativas que tomará en el Ayuntamiento es una propuesta “que espero apoyen todos los grupos políticos, que será la petición a la Consejería de Medio Ambiente, de la renovación de las tuberías de la red de agua potable”. Tenemos, añadió, “una red de hace 30 años preparada para una población de 200 vecinos, cuando hoy somos más de 1.000, sufriendo constantemente innu-

merables fugas y roturas, que además de costarnos bastantes euros, “se está desperdimando un líquido elemento, escaso y muy valioso”. Por tanto exigiremos a la Consejería la renovación de la red. Por otra parte el alcalde presentó el estado de cuentas a los vocales, tanto en soporte electrónico como el tradicional en papel. Las principales partidas de gastos de mayo 2006 a mayo

2007, son las siguientes: deuda del agua, contribución, salario de la administrativa, obras propias de la Junta Vecinal, gastos generales de oficina, gastos del Centro social y Fiestas de Nuestra Señora. El alcalde reiteró que “los libros de cuentas están a disposición de cualquier vecino que quiera examinarlos y por supuesto de los miembros de la Junta Vecinal”.

Permanecen abiertas de 11.00 a 20.00 horas

Primer lleno del año en las piscinas descubiertas de Reinosa

A. Q. Reinosa

Con los meses de junio y lo que llevamos de julio *caprichosos* en cuanto a la temperatura se refiere, las piscinas municipales descubiertas han presentado la semana pasada su mejor aforo, en horario continuado de 11 de la mañana a 8 de la tarde.

La Concejalía de deportes del Ayuntamiento de Reinosa recuerda a aquellos usuarios emplazados en Reinosa o personas interesadas en adquirir el bono de temporada los importantes descuentos que pre-

sentan, tanto individualmente, como abonos para familias, jubilados y pensionistas.

Horario

En período estival la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Reinosa presenta ebullición de actividades en sus piscinas municipales descubiertas, pabellones polideportivos, campo de fútbol y pistas de tenis, recordando que permanecerán abiertas ininterrumpidamente de 11 de la mañana a 20.00 horas.



Jóvenes y niños se divierten en la piscina pequeña.

A. Q.

Convocado el III Concurso de Fotografía Julio García

A. Q. Reinosa

La Casa de Cultura convoca el III Concurso de Fotografía Julio García de la Puente, en el que podrán participar todos los aficionados a la fotografía residentes en España, con tema y técnica libres. Cada concursante podrá presentar un máximo de dos fotografías, debiendo ser inéditas y no premiadas en otros certámenes.

Las fotografías se entregarán en la Casona de Reinosa (Oficina de Turismo –Avda. Puente de Carlos III, 23– 39200 Reinosa) hasta el día 27 de julio, de 10 a 14 horas. Los gastos de envío y retorno serán por cuenta de los participantes. Las fotografías se presentarán montadas sobre un soporte rígido que facilite su montaje en marcos y éste no podrá exceder de 50 x 60 cm.

Bases

Las fotografías podrán tener una mancha de imagen libre, dentro de un tamaño de papel mínimo de 24 x 30 cm. y máximo de 30 x 45 cm. Las fotografías se entregarán junto con un sobre cerrado en cuyo exterior figure un lema o título (que se repetirá en el dorso de la fotografía presentada), en el interior del sobre irán los datos personales del concursante y el título de la fotografía.

Con una selección de las fotografías presentadas al concurso se realizará una Exposición en la Casona del 1 al 15 de agosto, en el transcurso de la cual se hará público el veredicto del jurado. El primer premio consistirá en 400 euros y diploma, de 300 y 200 euros y diploma para el segundo y tercer clasificados.